

## Academica y Diploma Dual

Hace años Escola Pàlcam firmó un convenio que vincula al colegio con Academica, una de las mayores instituciones educativas estadounidenses, sólida, con recorrido y experiencia en enseñanza virtual.

Academica ofrece el Diploma Dual, una doble titulación. El High School Diploma, la titulación que obtiene el alumno, es exactamente la misma que obtiene un alumno estadounidense (solo se consigue cursando 4 años en una High School de los EE.UU. o bien cursando el Diploma Dual de Academica).

El Diploma Dual da respuesta a lo que las familias solicitan: internacionalización, digitalización, pedagogía moderna e inglés como primer idioma en conocimientos avanzados de la lengua, así como en otros contenidos. Se trata de un proyecto de calidad que aporta muchos beneficios.

### ¿Para qué sirve el High School Diploma?

Los alumnos del Diploma Dual no sólo obtienen un alto nivel de inglés que les permite sentirse tranquilos, cómodos y confiados en la lengua extranjera, sino que también se desarrollan a nivel tecnológico y evolucionan a nivel personal.

Esta titulación aporta un valor añadido indiscutible al currículum personal del alumno, que le servirá sin duda de cara a su futuro tanto académico como profesional. Le hará destacar respecto a otros que no lo tengan y “dice mucho” de la persona. Se puede resaltar la capacidad de trabajo, de asumir retos, un alto grado de autonomía, responsabilidad, madurez, apertura, flexibilidad, organización, constancia, previsión, adaptabilidad, empoderamiento, autoestima y comunicación.

Además, para aquellos alumnos que quieran solicitar acceso a una universidad de EE.UU., dado que el acceso a las universidades de EE.UU. funciona por méritos, tener el High School Diploma y un buen GPA (*Grade Point Average*) son valores añadidos muy importantes. Algunas universidades, incluso, no exigen el certificado oficial de inglés TOEFL (*Test of English as a Foreign Language*) a los alumnos extranjeros que poseen el High School Diploma.

### ¿Cómo funciona el programa?

Es un sistema de convalidaciones. El alumno realiza 6 asignaturas online y juntamente con la convalidación de las asignaturas que realiza en el colegio de país de origen, obtiene el diploma.

Calificaciones: Es necesario aprobar todas las asignaturas de la ESO y Bachillerato. Nota media mínima de ESO + Bachillerato + Diploma Dual tiene que alcanzar un 70%. En el sistema estadounidense esto equivale a un GPA de 2, que a su vez corresponde a un 6 en nuestro sistema educativo.

Los créditos online resultan interesantes y motivadores ya que no los ofrece el sistema español y aprenden contenido nuevo, como es el caso, por ejemplo, de la asignatura de *Live Management Skills*: temas interesantísimos + desarrollo del “*critical thinking*” a través de pequeños dilemas (muy importante en el sistema educativo americano).

Existen diferencias de aprendizaje notables entre los dos sistemas. En los créditos online no hay memorización, se aprende a través de la comprensión del contexto que están estudiando, contenidos basados en vídeos, gráficos, etc.

El apoyo que los alumnos reciben es constante. Cuentan con un grupo profesional de profesores nativos que ofrecen horas de consulta semanales para resolver dudas. La relación con el profesor es cercana y atiende rápidamente. Además, los alumnos participan en *Live Sessions* donde practican la expresión oral.

El sistema para evaluar también es diferente. Toda tarea tiene una rúbrica y en función de esa rúbrica se puntúa el trabajo. Si el profesor considera que el alumno debe repetir una tarea, se da suficiente feedback para orientar la elaboración de la segunda entrega. No hay exámenes.

Tampoco se establece un horario de clases semanal a las que se tiene que acudir. El alumno recibe unas tareas con indicaciones y va trabajando de manera autónoma. Hay cierta flexibilidad en los plazos de entrega de las tareas. Si un día no se puede acudir a una *live session* se puede cambiar la fecha. Las horas de dedicación que se invierten a la semana dependerá de cada alumno, pero oscila entre 3 y 5.

Además de los profesores online, en Escola Pàlcam existe la figura del Director de Programa en el centro que hace el seguimiento del alumno y le ayuda en cualquier cuestión que surja.

También desde casa se puede hacer el seguimiento ya que las familias tienen acceso a la plataforma y reciben, igual que el alumno y el Director del Programa, avisos si no llegan a los estándares o felicitaciones cuando hacen un buen trabajo.

### ¿Qué itinerario ofrece Escola Pàlcam?

Academica ofrece varios itinerarios que se pueden empezar en distintos cursos. Hay modalidades de 2, 3 y 4 años para realizar las 6 asignaturas online.

Sin embargo, después de años de experiencia con el Diploma Dual, Escola Pàlcam opta por el itinerario de 3 años a partir de 3º ESO puesto que considera que es en este curso cuando el alumno tiene la madurez y el nivel de inglés idóneo para disfrutar de esta gran aventura.

Para más información, el enlace al vídeo de presentación del Diploma Dual:

<https://www.academica.school/#diplomadual-video-link>

Esperamos que esta iniciativa les haya resultado interesante. Es una gran oportunidad y una experiencia única.

La inscripción se abrirá a partir de **finales de febrero**.

Si están interesados, la inscripción es online en la web de inscripciones de Academica  
REGISTRO ONLINE OBLIGATORIO: [www.academicaschools.es/inscripcion/149](http://www.academicaschools.es/inscripcion/149)

Acerca de las condiciones económicas, Academica factura a Escola Pàlcam y el colegio a las familias. Los importes son anuales y se mantienen para todos los años del programa:

- matrícula anual (facturada en junio/julio)
- importe anual (prorrateado)

Si un alumno no supera la prueba de admisión, el colegio le devolverá todos los importes facturados. La prueba de admisión se hace en la segunda quincena de septiembre. Escola Pàlcam ofrece tarifas más ventajosas al precio oficial de Académica, así como otras ventajas, como el prorrateo de las cuotas.

Si una vez comenzado el programa, un alumno quisiera darse de baja, el procedimiento de bajas es el siguiente: El compromiso es semestral. La familia debe comunicar la baja al correo [bajas@academicaschools.es](mailto:bajas@academicaschools.es) con copia al Director de Programa. La solicitud debe hacerse en fecha y forma. De lo contrario, la familia debe pagar el semestre completo.